



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitätsgeschehen

Einmietbetrüger im Landkreis unterwegs Fahrerin unter erheblicher Alkoholeinwirkung

Landkreis Harz - Seit möglicherweise Februar dieses Jahres mietete sich ein Pärchen in mehrere Hotels/Pension im Landkreis ein und bezahlte dann die Rechnung ihres jeweiligen Aufenthaltes nicht. Unter anderem geschah dies in den Städten Wernigerode, Harzgerode und Thale. Das Pärchen (53-jähriger Mann und 40-jährige Frau) ohne festen Wohnsitz war mit einem unterschlagenen PKW (OPEL Corsa) einer Autovermietung unterwegs. Der PKW konnte dann in Zusammenarbeit durch das Ordnungsamt der Stadt Thale zur Eigentumssicherung sichergestellt werden. Den geschädigten Hotels/Pension entstanden ein Schaden von über 7.000 Euro. Gegen die beschuldigten Personen wurde ein Strafverfahren wegen Einmietbetruges eingeleitet.

Ströbeck - Am 15.03.2025 um 23:24 Uhr wurde in der Oberen Dorfstraße ein PKW OPEL Corsa einer Verkehrskontrolle unterzogen. Bei der 44-jährigen Fahrerin aus der Stadt Osterwieck wurde Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein freiwilliger Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von 1,73 Promille. Bei der Fahrerin wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt, der Führerschein sichergestellt. Weiterhin wurde gegen sie ein Verfahren wegen Trunkenheit im Verkehr eingeleitet.